Moisés Rubio, uno de los tres supervivientes de la 11 Vuelta a Castilla, nos dice...

Empecé corriendo en competiciones del Frente de Juventudes

Una avería en la etapa Avila-Toledo, me impidió una mejor clasificación

CRIPTANA... Después de varias intentonas, hoy por estar el dia lluvioso y finalizando la temporada, nos hemos podido entrevistar con el "negro" Rubio.

Son las ocho y media de la mañana, cuando nos presentamos en la Avenida de José Antonio, que es donde tiene Rubio, su pequeño taller de reparaciones, y a pesar de lo temprano que es, este muchacho ya está centrando ruedas y pegando parches.

Nosotros como vamos a lo que vamos, nos vamos derechos al toro, por temor a que nos pase lo que otras dos veces nos ha pasado, que hemos tenido que desistir por estar rodeado de incondicionales.

Después de un ratito de charla, tratando de diversos temas, llevamos la conversación por los derroteros que nos interesan.

- -Rubio, ¿quieres decirnos cuándo empezaste a correr?
- —Como tú sabes, hace cuatro años tomé parte en algunas carreras, pero se comían mis padres y me ví obligado a suspender las actividades ciclistas, hasta el año pasado.
 - -¿Cómo fué volver a correr otra vez?
- —Fué el Delegado Local del Frente de Juventudes, camarada Díaz-Ropero, quien pidió a mis padres permiso para que fuera a correr la Vuelta a la Provincia, en la que me clasifiqué muy bien, y desde entonces no lo he dejado.
- -i Tienes buenos recuerdos de tu primera temporada como ciclista?
- —Si. Estoy orgulioso de haber representado dos veces a la provincia en vueltas del Frente de Juventudes.
- -Y de la temporada que está finalizando, ¿ estás satisfecho?
- —Satisfecho es poco, estoy orgullosi-
- mo.
 —; Has tomado parte en muchas ca-
- -Calculo, que entre pista y carretera, unas cuarenta.
- -¿Has ganado muchas?
- --En diez he sido primero, y en las demás siempre me he clasificado en los puestos de honor, a excepción de la Vuelta a Castilla.
- -De esta ronda castellana, ¿qué nos
- —Que es una prueba para "hombres", donde es muy dificil ganar.
 - -¿Difficil ganar? ¿Por qué?
- —Porque a nosotros los "modestos" no nos ampara nadie, mientras a los "ases" los patrocina una casa comercial, llevan

buenos materiales, coche, masajistas, director de equipo y todo lo que se debe llevar.

- —A pesar de todos estos contratiempos, ¿cómo te has clasificado en la Vuelta?
- —Primero de los locales y veinte en la general. Pude estar clasificado entre los quince primeros, pero en la etapa



MOISES RUBIO

Avila-Toledo, anduve 120 kilómetros sin sillin, y me retrasé cincuenta minutos en la clasificación, lo que me hizo perder varios puestos.

- —Bueno, Rubio, ¿cuál ha sido tu mayor alegría de la Vuelta?
- —Mi mayor alegria ha sido llegar al Retiro, con la Vuelta terminada, los tres corredores de aqui, que hemos participado. Porque como tú sabes, ninguna capital ni pueblo de España, ha presentado tres corredores y los tres han terminado.
- —Una última pregunta. ¿Qué aspiraciones tienes?
- —Todo ciclista tiene sus aspiraciones, y las mías son: Ser campeón de España de fondo en carretera y defender los colores nacionales en el Tour francés.

Como ya Ilevamos hastante tiempo con este "negro" Rubio, y van acudiendo los incondicionales de que hacemos mención al principio, nos despedimos deseándole mucha suerte en la próxima carrera que será la última que correrá en esta temporada, en la que nos dice que ha hocho 18.000 kilómetros aproximadamente. —E. J.

Sobre ruedas KUBLER!

Con la Vuelta a Lombardía ha finalizado la temporada ciclista profesional por carretera. Minardi y Kubler fueron los grandes héroes del "giro" lombardo, mendo el italiano quien en última instancia saboreó las mieles de la victoria en forma verdaderamente inesperada, pero sensacional, según calificativos de nues tros colegas italianos. Kubler tuvo que ceder en las mismas puertas de Milán, ante el empuje del vencedor y de un grupo de jóvenes "ases", entre los que se contaban Albani y nuestro conocido Grosso.

Kubler, de todas formas, ha sido el vencedor del trofeo Desgrange-Colombo, seguido de Coppi. La regularidad del gran corredor suizo ha tenido un merecido premio, y a ningún aficionado escapa el detalle de que el ganador del importantisimo trofeo, es siempre el mejor corredor de la temporada; oficiosamente, el verdadero campeón del Mundo.

En Luxemburgo, Müeller obtuvo el título mundial, pero Kubler ha demostrado ser más campeón que el alemán, y en nuestro ánimo queda la convicción de que, hoy por hoy, de Kubler a Müeller hay —como diríamos sin apartarnos del "argot" ciclista— muchos kilómetros de diferencia.

Una vez más, opinamos que la fórmula actual por la cual se rige la prueba valedera para el título mundial, debe ser modificada.

CONTRACTOR DE LA CONTRACTOR DE LA CONTRACTOR DE CONTRACTOR DE CONTRACTOR DE LA CONTRACTOR DE LA CONTRACTOR DE C

LA BICICLETA B. H.

NO ES DE LAS MEJORES ¡ES LA MEJOR!

DISTRIBUIDORES PARA LA PROVINCIA:

RODRIGUEZ HERMANOS, S. C. TOLEDO, núm. 4 CIUDAD REAL

PERSONAL PROPERTY OF PERSONS ASSESSMENT AND PARTY OF PERSONS ASSESSMENT AS



Un men de más de 25 kilos, capturó un pescador de caña

SANTA CRUZ DE TENERIFE.—Un mero, con más de veinticinco kilos de peso, fué capturado con caña por el pescador Julio Fernández del Castillo durante una excursión organizada por afiliados al Club Nocturno de Pesca Deportive

El afortunado pescador hubo de sostener una verdadera lucha con el pescado por espacio de más de media hora.